

Paradise Koh Yao

Desde

125€

KohYao Paraíso está situado en la isla de Koh Yao Noi (Ko Yao Noi) en Bahía Phang Nga cerca de koh kudu, entre la isla de Phuket y Krabi en el continente tailandés. Menos de una hora en lancha rápida desde el ajetreo y el bullicio de los destinos turísticos pesadamente cargados de Phuket y Krabi, Koh Yao Noi exuberante, tropical sigue siendo en gran parte intacto. KohYao de paraíso es un resort de playa boutique & spa que ofrece una idílico, tranquilla y muy romántica para una escapada. Poner en marcha sus zapatos, dar un paseo por la playa mientras las manos y rendirse a la belleza de la isla. KohYao de Paraíso cuenta con 400 metros de la prístina playa de arena donde las aguas claras y limpias de Bahía Phang Nga rompen suavemente en la orilla. Uno de los principales lugares de interés es la formación de roca caliza inspirador en el extremo norte de la playa, parte del parque de la reserva nacional. Ubicación del complejo en el extremo norte de Koh Yao Noi, rodeado por el parque de reserva nacional ofrece unas magníficas vistas sobre la bahía de Phang Nga de balcón privado.

SERVICIOS/INSTALACIONES

- -Actividades diarias como Kayak, snorkel, renta de botes, pesca, buceo.
- -Excursiones.
- -Spa.
- -Yoga.

HABITACIONES

SUPERIOR STUDIO:

Los estudios superiores, en las laderas de los terrenos del resort ofrecen vistas a las zonas verdes del complejo. Camas lujosamente cómodas y elegantes también le invitan a una siesta o la noche. El salón privado precioso al aire libre (sala) tiene un giro romántico sólo para dos. TV vía satélite, con canales internacionales le permite ponerse al día sobre noticias, deportes y entretenimiento. Como con todas las habitaciones en el Paradise - usted está a pocos pasos de nuestra playa privada, una cena o una aventura de buceo. Volver a la naturaleza en total comodidad y disfrutar de cada minuto de su experiencia con el paraíso KohYao.

JACUZZI STUDIO:

Los estudios de Jacuzzi, con su propio jacuzzi privado, se fijan en la colina de los jardines del complejo y ofrecen vistas a las zonas verdes del complejo. Camas lujosamente cómodas y elegantes también le invitan a una siesta o la noche. El salón privado precioso al aire libre (sala) tiene un giro romántico sólo para dos. TV vía satélite, con canales internacionales le permite ponerse al día sobre noticias, deportes y entretenimiento. Como con todas las habitaciones en el Paradise - usted está a pocos pasos de nuestra playa privada, una cena o una aventura de buceo. Experiencia de unas vacaciones verdaderamente celestial paraíso KohYao.

POOL VILLA:

Tu piscina privada en tu propia playa paraíso!

Tratar a usted y su amada a una de las más hermosas villas de Koh Yao Noi. Pool Villas de paraíso Koh Yao, ofrecen elegancia y privacidad. Directamente en la playa, tiene piscina privada con jacuzzi, jardín y una zona de estar al aire libre con un bar privado.

Qué tal un chapuzón en su piscina privada, un viaje de elefante para la aventura, un masaje sensacional en Serenity Spa, seguido por una siesta en su romántica cama King-size. Nunca puede dejar, una vez que usted experimenta la bienaventuranza celestial de la vida en el paraíso.